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INAUGURA RAYMUNDO MARTÍNEZ LA REHABILITACIÓN DE LA AVENIDA GÓMEZ 

FARÍAS 

 

 Consolida su gobierno más de 300 mil metros cuadrados de rehabilitaciones en 
más de 70 obras 

 Ahora, Toluca tiene la posibilidad real de ser la ciudad del Siglo XXI, destacó   
 

Toluca, Estado de México, 16 de noviembre de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, 

Raymundo Martínez Carbajal, encabezó la inauguración oficial de la restauración con 

mezcla asfáltica de 2,260 metros de la Avenida Valentín Gómez Farías. 

 

Esta significativa obra, que se extiende desde el Paseo Vicente Guerrero, en la delegación 

Ciudad Universitaria, hasta Ignacio López Rayón, en el Centro Histórico de Toluca, forma 

parte de un ambicioso proyecto de renovación de la infraestructura vial de la ciudad, que 

hasta la fecha ha dado lugar a más de 70 obras de esta índole. 

 

Martínez Carbajal consolidó el hecho histórico con 300 mil metros cuadrados de 

reparaciones, a los que se suman 330 mil metros de bacheo en las 48 delegaciones del 

municipio. El alcalde enfatizó que este logro sin precedentes ha sido posible gracias a la 

recuperación del daño al erario público heredado por la anterior administración. 

 

"Estas obras son prueba de la confianza restaurada de los contribuyentes y de la sociedad 

en general", afirmó el alcalde, agradeciendo a los ciudadanos por su contribución y 

destacando que este esfuerzo se refleja en mejoras palpables en toda la ciudad. 

 

La rehabilitación de la Avenida Gómez Farías se suma a un conjunto de más de 70 

vialidades, incluyendo Rayón, Lerdo, Isidro Fabela, Independencia, Quintana Roo, y 

Morelos, que han experimentado mejoras con mezcla asfáltica bajo la administración de 

Martínez Carbajal. 

 

Esta iniciativa no solo representa un avance significativo hacia una mayor movilidad urbana, 

sino también un compromiso continuo con el desarrollo integral de la ciudad, 

proporcionando vialidades modernas y seguras para mejorar la calidad de vida de los 

habitantes de Toluca. 

 

En sus palabras finales, el Presidente Municipal subrayó que estos logros sitúan a Toluca 

como una ciudad del Siglo XXI. "Hoy hemos ganado prestigio y competitividad. Nuestra 

ciudad es vista como un área de oportunidad, y la gente percibe la posibilidad real de ser la 

ciudad del Siglo XXI si sabemos canalizar la gran energía y amor que la gente tiene por 

nuestra querida Toluca", concluyó. 

 

La rehabilitación de la Avenida Valentín Gómez Farías es un testimonio palpable del 

esfuerzo conjunto entre la administración municipal y la comunidad, con el propósito de 

construir una Toluca más moderna, próspera y llena de vida. 


